

# *Cuba rejette le refus des États-Unis d'installer un câble sous-marin*

---

Image not found or type unknown

La Havane, 2 déc (RHC) Le vice-ministre cubain des Affaires étrangères, Carlos Fernández de Cossío, a rejeté ce vendredi le refus du ministère américain de la Justice d'installer un câble de télécommunications sous-marin qui relierait les deux nations.

Il s'est demandé, sur le réseau social Twitter, si c'est de cette manière que le gouvernement états-unien est censé respecter son engagement déclaré de promouvoir l'utilisation de l'internet sur l'île.

Il a souligné qu'avec ce refus, Washington exprime en pratique sa préoccupation déclarée pour le bien-être du peuple cubain, qu'il punit impitoyablement par le blocus économique.

Le ministère états-unien de la Justice a recommandé à la Commission fédérale des communications (FCC) de refuser un permis pour l'installation du premier câble de télécommunications sous-marin reliant les deux pays, pour des raisons de sécurité nationale.

La décision du ministère de la Justice prend pour prétexte que les relations de Cuba avec d'autres "adversaires étrangers" tels que la Chine et la Russie représentent un risque pour le gouvernement états-unien si une telle connexion devait exister.

Source Juventud Rebelde

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/306782-cuba-rejette-le-refus-des-etats-unis-dinstaller-un-cable-sous-marin>



**Radio Habana Cuba**